

Petición a Zoido

«Lo que espero de este Gobierno es que desarticule a ETA de una vez por todas»

Mensaje al PNV

«El nacionalismo pide ahora la transferencia de prisiones para facilitar la salida de los etarras»

Consuelo Ordóñez fue especialmente crítica en discurso. Cargó contra el Gobierno central por su «permissividad», dijo, frente a «los terroristas derrotados», pero también contra los «nacionalistas» por ser tan «carnales». Con el ministro de Interior justo enfrente cuando pronunciaba sus palabras, denunció que «nos siguen martilleando con el mantra de la derrota de ETA. Nunca una victoria vendida como tan rotunda ha resultado tan poco visible y, si me apuran, tan amarga. Nunca —subrayó la presidenta de Covite— unos terroristas derrotados han tenido tanto margen de maniobra por la permisividad de un Estado cuyo único deber es aplicarles la ley». Ordóñez fue más allá. «Si ETA está derrotada —añadió—, lo único que espero de quienes defienden el Estado de Derecho y, en particular, de este Gobierno, es que la desarticule de una vez por todas. No que le pidan que disuelva. Llevan siete años suplicando».

Prisiones

Las duras palabras de la hermana de Gregorio Ordóñez no impidieron que ella y Zoido se saludaran con cordialidad. El ministro, al término del homenaje, fue preguntado por su opinión ante las palabras de la hermana del edil, pero declinó realizar valoraciones. «Este es un acto de unidad y no voy a entrar a fomentar ningún tipo de división», se limitó a señalar.

La presidenta de Covite también criticó a los «nacionalistas». Señaló que «pueden estar años sin reclamar la transferencia de las prisiones para que no les llamen carceleros y ahora la piden para facilitar la posible salida de los etarras de prisión». A su vez, advirtió «a los que van de la mano de los nacionalistas» que no se dejen «arrastrar por su indignidad, esa que es capaz de hacernos creer que un homenaje a las víctimas del terrorismo puede celebrarse en silencio para no molestar la conciencia de los que siguen justificando su asesinato».



Alfonso Alonso y Juan Ignacio Zoido depositan ramos de flores en la tumba de Gregorio Ordóñez, en presencia de Borja Sémper. :: J. M. LÓPEZ

«Nunca una victoria vendida como tan rotunda ha resultado tan amarga»

Consuelo Ordóñez denuncia en el acto de homenaje a su hermano, y ante el ministro Zoido, la «permissividad del Estado» frente a unos terroristas vencidos

:: FERNANDO SEGURA

SAN SEBASTIÁN. Hace veintitrés años Gregorio Ordóñez, concejal del PP en el Ayuntamiento de San Sebastián, murió asesinado por ETA mientras comía en un restaurante de la Parte Vieja de San Sebastián. Fue un día frío y lluvioso, como el de ayer, cuando familiares, amigos, compañeros de partido y cargos institucionales se reunieron junto a la tumba del edil para rendirle homenaje. La

viuda de Ordóñez, Ana Iribar, se acompañó por encontrarse enferma.

Entre los asistentes se encontraba el ministro de Interior, Juan Ignacio Zoido. Acudió asimismo la plana mayor del PP vasco con su presidente al frente, Alfonso Alonso, acompañado de sus homólogos en Bizkaia y Gipuzkoa, Raquel González y Borja Sémper. Las instituciones estuvieron representadas por la presidenta del Parlamento vasco, Bakartxo Tejería; la de las Juntas Generales de Gipuzkoa, Eider Mendoza; el delegado del Gobierno, Javier de Andrés y el alcalde de San Sebastián, Eneko Goia. También asistieron la exdirigente del PP María San Gil —quien se encontraba junto a Ordóñez en el momento del atentado— y el abogado Rubén Múgica, hijo del dirigente socialista Fernando Múgica, también asesinado por ETA.



Ordóñez y Zoido se saludaron cordialmente ayer en Polloe. :: J. M. L.